Bericht Partnerschaft Bridge-drive Rheine - Borne 2024

Am 2. November 2024 reisten 12 Bridgepaare des Bridge Club Borne (BCB) nach Rheine, um mit den deutschen Kollegen des Bridge Club Rheine am jährlichen Bridge-Wettbewerb teilzunehmen.

Dieses Treffen findet jedes Jahr als eine von vielen Aktivitäten statt, die sich aus der offiziellen Partnerschaft der Gemeinden Borne und Rheine ergeben. Diese Partnerschaft wurde 1983 gegründet und bereits 1986 ergriff der Bridge Club Rheine die Initiative, die Bridge-Kollegen aus Borne zu einer "internationalen" Bridge-Drive einzuladen. Seit diesem Jahr findet jährlich (mit Ausnahme der Corona-Zeit) eine Bridge-Drive Borne-Rheine statt, die abwechselnd in Rheine und Borne stattfindet. Das sportliche Treffen fand im Landhotel Hopster statt, der Unterkunft, in der sich der Bridge Club Rheine befindet.



Die Bridgers aus Rheine hatten ihr Bestens getan, um ihre 24 Gäste aus Borne gut zu versorgen: Um 10.30 Uhr standen acht verschiedene und köstliche selbstgebackene Kuchen mit Kaffee und Tee bereit.

Dieser attraktive Tisch stand den ganzen Tag über zur Verfügung, um den Bridgers vor und zwischendurch zusätzliche Energie zu geben. In der Mittagspause gab es ein Suppenbuffet mit drei verschiedenen Suppensorten. Alles war von ausgezeichneter Qualität.

Es wurden 11 Runden mit jeweils zwei Spielen gespielt. Das hatte sich der Wettbewerbsleiter aus Rheine ausgedacht, denn das bedeutete, dass jedes Bridgepaar aus Borne auch auf jedes Bridgepaar aus Rheine treffen würde. Auf diese Weise konnten sich alle kennenlernen, bevor sie die Schwerter kreuzten. Bridger haben einander immer etwas zu erzählen; Einerseits war es manchmal überraschend, dass bei den Kollegen aus Rheine genau das Gleiche gespielt wurde, andererseits war es aber genauso überraschend, dass einige der angesprochenen Themen manchmal ganz unterschiedlich betrachtet werden.

Bei der Bridge-Drive ging es natürlich um etwas: die Wechselschale der Partnerschaft Bridge-drive Rheine-Borne. Die Ergebnisse, die gegen 15:30 Uhr bekannt gegeben wurden, zeigten, dass das beste Bridgepaar des Tages aus Borne kam: Sylvia van 't Rood und Truus Deursen hatten die höchste Punktzahl erreicht. Und obwohl sich auch die Nummer zwei und sogar die Nummer drei als ein Bridgepaar aus Borne herausstellten, war der Gesamtdurchschnitt aller Bridgepaare aus Rheine etwas höher als der aus Borne. Es war ein Kopf-an-Kopf-Rennen mit einem Ergebnis von 51:49: Die Wechselschale blieb daher auch in diesem Jahr in Rheine.

Es war ein gemütlicher und entspannter Tag dort in Rheine und die Einladung für nächstes Jahr, dann wieder in Borne, wurde sofort voller Begeisterung an den Bridgeclub Rheine übergeben.